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REQUERIMENTO Nº 604/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
parcerias da Administração 
Municipal com a iniciativa privada 
para construção de obras no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
 

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal vem firmando, 

desde o mandato anterior, diversas parcerias com a iniciativa privada para 
execução de obras no município; 

 
CONSIDERANDO a mais recente delas é o anúncio da 

construção de uma nova biblioteca na área do Terminal Urbano, com 500 
metros quadrados de área construída; 
 

CONSIDERANDO que sem o apoio da iniciativa privada, muitas 
obras realizadas pela atual administração, principalmente na área de lazer e 
entretenimento, não seriam possíveis;  
 

CONSIDERANDO que devido à crise econômico-financeira por 
que passa o país, as parcerias público-privadas são importantes para a 
execução de obras e serviços, atendendo anseios da população. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual empresa será a responsável em destinar os recursos 

para a construção da nova biblioteca pública municipal?; 
 
2º) Essa empresa parceira é responsável por qual(is) obra(s) 

executadas no município?; 
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3º) Qual é o valor total da construção da nova biblioteca pública 
municipal?;  

 
4º) Qual é a previsão de início e término das obras?; 
 
5º) Com a inauguração do novo prédio, qual vai ser a destinação 

do prédio que abriga a biblioteca na Praça 9 de Julho?; 
 
6º) Desde 2013, quantas parcerias foram feitas com empresas 

que atuam na cidade e região?; 
 

7º) Qual é, até o momento, o montante do valor aplicado no 
município em construção de obras graças ao apoio da iniciativa privada?; 
 

8º) Favor listar as obras executadas no município através de 
parcerias com a iniciativa privada e o valor gasto em cada uma delas;  

 
9º) Existe alguma outra parceria com a iniciativa privada para ser 

colocada em prática até o fim do mandato da atual administração? Se a 
resposta for afirmativa, qual é a obra, valor e com qual empresa? 
 

10º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2.018. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  


